

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

100日間 冬期交通事故ゼロ運動
令和3年11月20日(土)～令和4年2月28日(月)

《初冬季の事故防止》
滑るかも！用心なしに 無事故なし

《薄暮・夜間の事故防止》
日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

大型車のタイヤ脱落、10年で12倍
95%が歩道に近い、「左後輪」

◇運行前点検…タイヤ、ホイル、ナット…◇
◇そして、『スペアタイヤ』の点検◇

2021年11月18日 9時00分

大型トラックやバスのタイヤが走行中に外れる事故が後を絶たない。10年間で約12倍に急増し、昨年度は過去最多の131件。特に冬が多かった。外れるタイヤの95%は「左後輪」だ。歩道に近い側ばかりが外れる危険な状況

夕方5時 信号のない交差点 横断歩道付近
右折のトラックにはねられ

自転車で横断中の女子高校生(16)が死亡
トラック運転の男性を現行犯逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/11/18(木) 12:19

17日午後5時前、愛媛県の信号のない交差点で、右折のトラックにはねられ、自転車で横断歩道付近を横断していた女子高校生(16)が全身を強く打ち死んでしまった。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(28)を過失運転致死の現行犯で逮捕しました。

夕方5時 信号交差点 左折のトラックにはねられ
横断歩道の高齢女性、足の骨を折る大けが

トラックは救護措置をとらず逃走
ひき逃げ容疑でトラック運転手を逮捕
◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇
◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2021/11/18(木) 13:41

17日午後5時ごろ、島根県の信号のある交差点で、横断歩道の高齢女性が左折のトラックにはねられ、足の骨を折るなどの大けが。トラックはそのまま逃走した疑いで、トラック運転手の男性(49)が逮捕されました。警察では目撃情報などから、容疑者のトラックを割り出して18日午前4時に逮捕した。警察の調べに対して容疑者は容疑を否認している。